26. M. 20M

SÜDLOHNER VOLKSZEITUNG



Gerhard Robers wird 80 Jahre alt

Viele Jahrzehnte unternehmerisch aktiv

SÜDLOHN. Am heutigen Samstag wird Gerhard Robers (Fo-

to) 80 Jahre alt. Der Jubilar wohnt mit seiner Ehefrau Angela am Kirchplatz

Kirchplatz und blickt auf ein ganz besonderes Be-

rufsleben zurück: Nachdem er von 1947 bis 1949 die Handelsschule in Dortmund absolviert hatte, trat er in den elterlichen holzverarbeitenden Betrieb ein. Im Alter von 30 Jahren übernahm er die Leitung und stellte die Produktion von Holzschuhen auf

ein Sägewerk mit der Herstellung von Verpackungssystemen um. 1995 übergab er die florierende Firma an seinen Sohn Manfred, der sie heute noch leitet und inzwischen kräftig expandiert hat.

Nach seinem Ausscheiden blieb Gerhard Robers mehr Zeit für seine Hobbys, die er auch heute noch ausübt: die Imkerei und die Jagd. Er betreut derzeit zwölf Bienenvölker.

Zum Geburtstag gratulieren seine Ehefrau Angela, zwei Söhne und eine Tochter, ferner acht Enkel. geo